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De 9h à 16h, les animations se sont succédé sur les différents stands avec des conférences,
des ateliers, des tables rondes… afin « d’informer le grand public sur les différentes formes
de handicap, d’échanger sur les aides et les avancées dans l’accompagnement au quotidien
et surtout faire tomber les barrières souvent encore trop nombreuses entre valides et
porteurs de handicap ».

Le Parrain, le Président de Perce-Neige, Christophe Lasserre Ventura

Le maire d’Antibes Juan-les-Pins, Jean Leonetti, a inauguré le Forum en fin de matinée en
présence du parrain de la manifestation, Christophe Lasserre Ventura, président de Perce
Neige et petit-fils du célèbre acteur. Il était accompagné de nombreux élus du conseil
municipal au premier rang desquels, l’adjointe déléguée au handicap et à l’accessibilité,
Martine Savalli, mais aussi des deux parlementaires d’Antibes Juan-les-Pins, la sénatrice,
Alexandra Borchio-Fontimp, et le député, Eric Pauget. La première a remis la Médaille du
Sénat à Christophe Lasserre-Ventura assurant « que nous partageons les mêmes valeurs ».
Ce dernier a tenu à rendre hommage « à toutes les équipes de Perce-Neige qui travaillent
sous la direction de Franck Vincent (NDLR : Ancien directeur de cabinet du Président du
Département 06, Éric Ciotti) ». Il a dévoilé une anecdote à propos de sa famille : « Mon
grand-père était Italien, il a toujours refusé la nationalité française. Une semaine avant sa
mort (le 22 octobre 1987), il a refusé la Légion d’Honneur car il voulait que ce soit sa
femme, Odette Le Comte, qui la reçoive finalement le 12 octobre 1987, elle qui avait tant
œuvré à ses côtés ».

Médaille pour Florence Ferrari…

De son côté, Éric Pauget a voulu rendre hommage à une Maître-Nageuse à la piscine
municipale, Florence Ferrari, qui a mis en place, depuis 2015, une technique unique en
France pour les enfants autistes, intitulée, « Rayonner par l’eau et le corps ». Elle utilise le
milieu aquatique pour avoir, comme elle dit, « le Eye contact » avec l’enfant. « Tant que je
n’ai pas trouvé la faille pour entrer en contact avec lui, je ne lâche rien. L’autisme n’est pas
un handicap, juste une capacité différente ». Le député lui a remis la Médaille de
l’Assemblée Nationale avec un bouquet pour saluer « son travail exceptionnel qui provoque
un véritable apaisement et une vraie progression pour les enfants ». Florence Ferrari a tenu
à remercier tout son staff, l’équipe du stade nautique, l’ensemble de « bénévoles hors pair »
(8 par semaine) mais aussi Martine Savalli, adjointe au Handicap… et terminant son propos
en espérant « que cette activité perdure longtemps ».

Les annonces du Maire…
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Dans on avant-propos introductif, Jean Leonetti, avait fait deux importantes annonces :
l’ouverture d’une Maison de Perce-Neige à Antibes Juan-les-Pins en 2025 dans les anciens
locaux de la police municipale à Juan-les-Pins. Auparavant, une antenne de la Maison du
Handicap sera ouverte dans les locaux du Centre Communal d’Action Sociale (CCAS) dès
2024. Il a insisté sur l’action et le concret. Ainsi, après les discours, des récompenses ont
été remises aux 299 enfants répartis en 16 groupes qui ont participé au concours,
« Ensemble avec nos différences ». Et tout le monde a gagné. Il faut savoir qu’aujourd’hui
en France, un enfant sur 80 est confronté à l’autisme. Et pour finir, la flamme des Jeux
Olympiques du Handicap passera par Antibes Juan-les-Pins.

Pascal Gaymard
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